
 

 

 

 

 

創立１０周年を迎えて   

北総歩こう会 会長 関 清吉 

 当北総歩こう会は、去る平成 15 年 4 月 11 日をもって創立 10

周年を迎えました。変動の激しい歩こう会にやっと一人前に御

仲間入りする事が出来ました。創立以来今日まで、10 年にわた

り幾多の困難を克服し、会の発展のために尽くしてこられた多

くの関係者各位に対しまして改めて敬意と感謝の意を表したい

と思います。 ただ、私共有頂天になってばかりいられません。

10 年という歳月が如何におぼつかないものであったかは皆様

方も御承知のとおりで、私が申し上げるまでも無い事でござい

ます。 一人立ち出来るようになったとは云いながら、まだ「ひよこ」の歩みで歩き始めたば

かりで、当北総歩こう会が自分の二本の足で本当に歩き出すのはこれからで、いってみれば本

年ようやくスタートラインに立ったところであります。 

 創立記念日に祝賀会を計画し、皆様方を煩わせまして、御光来をお願い申し上げたのも私共

の覚悟を新たに北総歩こう会の運営に取組む所存でございますので、今後のご指導ご鞭撻をお

願いいたしたくとの事でございます。 また、ここに創立 10 周年を記念し、会員の歩みし跡

として、図集を刊行いたします。歩く事は永遠といわれております。本書が一人でも多くの仲

間にわたり、これらが更に歩く事に親しまれる友の出来ることを念願すると共に、歩こう会が

益々発展する事を祈念する次第です。 

 今後は、今まで以上に幾多の難関が横たわる事と存じますが、私共は常に「明・楽・和」を

モットーに、一層と気を引き締めて北総歩こう会発展に取り組んでまいる事をお約束してご挨

拶といたします。 

☆―――★―――☆―――★―――☆―――★―――☆―――★―――☆―――★―――☆ 

地球一周四万キロ ＊ 1 万 2 千キロ達成……4/10 現在で、会員の市川 操さんが達成。      

＊ 3万 6千キロ達成……4/29現在で、会員の吉井 孝さんが達成。 

＊ 1万 3千キロ達成……5/11現在で、会員の高橋二郎さんが達成。 

＊ 2万 9千キロ達成……5/17現在で、会員の鈴木好次さんが達成。 

＊ 2万 6千キロ達成……5/18現在で、会員の中山 弘さんが達成。 

＊ 2万 000キロ達成……5/18現在で、会員の中山祐子さんが達成。 

6/29午前中に実施された、北総歩こう会創立 10周年記念ウォーク出発時に

記念品をお渡し致しましたが、引換券を紛失されたり、当日出席出来なかっ

た方は 7月の例会の時にお渡し致しますので引換券を持参してください。 
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（１） 
北 総 歩 こ う 会 

お知らせ 

       １． やあ ! お早よう  明るい挨拶  さわやかに 



         ふぁみりーウォーク 

※ この行事に参加する場合、事前の申し込み(連絡)等の必要はありません。 

 「ふぁみりーウォーク」の集合時間は、毎回午前９時００分です。参加費(100 円) 

  集合時間が出発時間ともなりますので、遅れない様にご注意ください。 

      

☆ Ｈ15.7.19(土) 沼南の涼を求めて 

約７ｋｍ  (担当・高桑三郎) 

   集合：出発：我孫子駅(手賀沼公園) 

   解散：妙照寺よりバスで柏駅東口へ 

 

☆ H.15.8.16(土) 市川動植物公園巡り 

約 6km (担当・鈴木好次) 

集合：出発：JR 武蔵野線市川大野駅 

解散：北総鉄道大町駅 

                     

 

 

 

平成 15 年 5 月例会 

「緑の町沼南を歩く」を担当して 
例会リーダー  市川 操 

 

このコースは、昨年 6 月時点で私が提案したもので、結局自分

で担当する事になった。種を証せば、佐原～江戸（富岡八幡）

110 ㎞を 4 日間で歩いたのにヒントを得たものである。その時

は 30km を 1 日で歩いているから、ただ直線的に前を急ぐコー

スになっていた。例会では  15km 位が目安とされているの

で、集合・解散地点を何処にするか？トイレが適当に確保出来

るか？が先ず第一、更に見所も多少は気にかかる。直ぐに思い

付いたのが天王台～高柳だったが距離的に受け入れられないと

考えた。結局、湖北～高柳かと歩いてみたが想定していた昼食地点には、トイレが 1 つしかな

くガッカリして電車に乗ったのを覚えている。 

 地図を眺めながらコースとしてやや単調になるが公共施設のトイレを念頭に、逆にコースを

取れば何とかなると地図に線を引いてみた。基本的にはこれで行こうと決めた。 

 1 月に入って単独で 2 回、部分的には時間の都合もあって車で廻りトイレの借用も OK を頂

いた。2 月下旬に担当の 3 人で歩き、その際目星を付けておいた集合場所も OK を貰った。 

途中、「ここが納得出来ていない」と説明して３人で畑の中の道を発見、結果的になかなかの

評判ものでした。柳戸の交差点は何とか避けて通れないか、試みたが妙案を見付ける事が出来

なかった。 

 例会当日は天候にも恵まれ、皆さんのご理解ある協力で予定の時間よりも少し早めのゴール

となり、感謝の気持ちでいっぱいです。有難うございました。これからも元気に楽しく歩き続

けていくつもりですので、ご指導をお願い申し上げます。 

（例会担当……中山祐子･菊池 靖･後藤 章） 

※問い合せ先  ０４―７１８８―４２９２ （小林 直之）19 時～2１時のみ 
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      2.   信号で、あわてず  あせらず   待つ余裕 

5/17 鎌ヶ谷市万福寺の階段を登る参加者→ 



 

例 会 の 案 内 板 
 

☆ 7 月例会 ビール工場見学ウォーク 10ｋｍ   （例会リーダー 清水完浩） 

日 時／7 月 13 日(日) 9:30    

集 合／ＪＲ常磐線取手駅乗換・関東鉄道 戸頭駅 

参加費／CWA 会員無料・他協会員 300 円・一般 500 円 

解 散／16:00 頃 ビール工場 

○みどころ／戸頭から木陰を歩き、梅作公園、浅間神社をへてアサヒビール工場へ。見学予

定は 14:30 からです。暑さが予想されます。充分な水のご用意をお願いします。 

 

☆ 8 月例会 清水公園と七夕祭り  10ｋｍ   （例会リーダー 藤井順一） 

日 時／8 月 2 日(土) 16:30  ミニナイトウォーク  

集 合／JR 常磐線柏駅乗換・東武野田線 川間駅南口 

参加費／CWA 会員無料・他協会員 300 円・一般 500 円 

解 散／ 19:00 頃 東武野田線 野田市駅 

○みどころ／たそがれ時に涼を求めて「さくら名所 100 選」の清水公園を歩き、ゴール後は

野田の夏を彩る七夕祭りを見物。夏しか咲かない花とか、夏しか見られない星の自然観察

も。七夕の夜、皆さんと会えますように。 

 

 

ほ ん の 一 言    ③ 3/15 ふぁみりーW 

ウォーキングは『百薬の長』                        

 今月の「ほんの一言」は木津隆典さん(松戸市

在住)にお願いした。 

 場所は北千葉導水第2機場ビジターセンター。 

 木津さん曰く「………それまでの車社会から

平成 5 年,北総歩会創立と共に歩き始めた。吉井

先輩から“自分に合った歩けを！”とご指導を受

け、正しい歩き方を学び、それから歩きに 

ハマってしまった。 

 その後、妻の病いの介護・看病の明け暮れで丸

5 年……。この間耐えられたのは、今まで歩いて

蓄積した“薬”が効いていたからだと思う。 

 再び仲間と共に“歩け”が出来る事のしあわせ。『“歩け”は百薬の長』です。お酒は過ぎる

と害にもなるが、“歩け”はいくら過ぎても害は無い？。皆さんと一緒に楽しく歩きましょう」

と結んでくれた。 

 今にも泣き出しそうな空模様、出発式は宮崎新副会長が挨拶、向さんが体操、なかなかきつ

い！ でもご当人は爽快！？ 解散式は八坂神社で、来月の予告と川村さんの体操で終る。 

今回は旧武者小路実篤邸周辺の変わりように一同ビックリした一日だった。＜N・記＞ 

 （3） 

※例会行事問合せ先 ０４－７１４５－１６２０ 中山 弘 19 時～21 時のみ 

3/15 木津さんの「ほんの一言」講義中 

    3.   ひろがるな、   参加者だけの道じゃない 



  ある日ある時あるウォーク 

歩 く お 花 見       流山市会員  福原 哲史 

 

 花、花、都内八つの桜花の下をくぐり抜

ける、歩きながらのお花見を今年は 4 月１

日に終え、満開の桜を心行くまで楽しみま

した。 

晴天、午前 6 時過ぎ自宅を出発し、①西

新井大師、②飛鳥山公園、③市ヶ谷外堀跡、

④靖国神社、⑤千鳥が淵、⑥不忍池から上

野公園、⑦隅田公園、⑧墨提公園を順々に

通り、最後は東武線浅草駅から電車で帰宅

すると言うコースです。江戸川は流山橋、

中川は共和橋、荒川は江北橋、隅田川は上

流から豊島橋、桜橋、吾妻橋を渡ります。

全行程ほぼ 50ｋｍですが飛鳥山公園以降は

25ｋｍ位の間に七箇所が集中します。ここ数年来建設中だった上下二段構造の首都高速板橋

足立線とその荒川架橋も、江北橋と並行して進められていましたが、今年は完成し既に開通し

ていました。今年は飛鳥山公園では、通りのすぐ東にある音無親水公園を訪ねました。護国寺

前を右折し音羽町から神楽坂へと抜ける際、左手に鳩山邸の見事な桜を見ることが出来ました

が、今年は手前に二つ新しいビルが出来、

視界を塞ぎました。各場所で三脚を立てて

写真撮影をしながら移動したので、東武線

浅草駅では午後６時過ぎの電車になりま

した。 

この歩き花見を始めたのは１９９２年

なので、今年で１２回を数えました。各年

出来るだけ見頃の日を選びます、昨年は開

花が早かったので実施は３月２３日でし

たが、例年３月２９日から４月９日の間に

分散しています。 

桜花爛漫、花に誘われ、今年も素晴らしい

春の一日を存分に歩いて過ごすことがで 

きました。 （H.15.4.11 記） 

 

北総歩こう会のモットー明るく・楽しく・和やかに略号…明楽和 

【編集後記】会報「ほゆう」108 号が会員の皆さんのお手元に届く頃には当会創立 10 周年記

念式典が開催されているだろう。「創業は易し、守成は難し」の言葉を思う。――歩遊人――                                                     

編集担当 和田 武年  〒270-0121 流山市西初石 6-187-43   

Fax 04-7154-0170  E メールｍｏｏｎ＠ｍａｉｌ．ｗｉｃｓ．ｎｅ．ｊｐ常時 

   ℡090-9298-3794  18:00～21:00 受付 

     5.  歩かせて  いただく土地に  感謝して 

 

   ４.  自分のゴミ,  自分の責任  もち帰り 

 

（4） 

      不忍池のさくら 

       音無親水公園のさくら 


